

BOSSMAN

Sinergitas TNI-POLRI, Kolaborasi Polsek Klari Dan Koramil 0412/Klari Lakukan Pengamanan Dan Monitoring Arus Lalin Nataru

[KARAWANG - KARAWANG.BOSSMAN.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.BOSSMAN.CO.ID)

Dec 28, 2024 - 13:00



Polres Karawang - Untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat selama perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, Anggota Polsek Klari, Polres

Karawang bersama Anggota Koramil 0412/Klari, Kodim 0604/Karawang, tetap Solid dalam melaksanakan pengamanan (pospam) di wilayah hukum Kec Klari pada Sabtu (28/12/2024).

Pengamanan dan pengaturan arus lalin ini guna untuk memastikan kelancaran kegiatan pengamanan dan pengaturan arus lalin di pospam.

Kegiatan ini juga dilaksanakan untuk memberikan raya aman dan nyaman kepada masyarakat selama periode liburan natal 2024 dan pergantian tahun baru 2025.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK., SH., MH melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.SH mengungkapkan bahwa Pengamanan dalam rangka operasi Lilin Lodaya 2024 ini merupakan bagian dari sinergi yang solid antara TNI dan Polri dalam menjaga situasi yang aman dan kondusif selama Natal dan Tahun Baru.

“Kami ingin memastikan agar masyarakat yang merayakan Natal dan Tahun Baru dapat melaksanakan kegiatan dengan aman dan nyaman. Kehadiran kami juga untuk memberikan dukungan dan semangat kepada petugas yang berada di lapangan,” ujar Kapolres yang diwakili oleh Kapolsek Klari .

Ia juga menekankan begitu pentingnya juga kolaborasi antara aparat keamanan dan masyarakat.

“Kami mengimbau kepada masyarakat untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas, menjaga ketertiban, serta melaporkan segera apabila ada hal-hal yang mencurigakan. Keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab bersama,”ujarnya.

Kegiatan pengamanan ini mendapat respons positif dari masyarakat. Dengan adanya pengamanan yang maksimal dan kolaborasi yang solid antara TNI, Polri, dan masyarakat, diharapkan perayaan Natal dan Tahun Baru 2024-2025 di Kabupaten Karawang khususnya di wilayah hukum Polsek Klari dapat berlangsung dengan aman, damai, dan penuh kebahagiaan.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain